
IL COMITATO DI GARANZIA: CRISTINA COLLI, FUNZIONARIO DELL’AMMINISTRAZIONE 

COMUNALE, NONCHE’ GARANTE DELLA COMUNICAZIONE, TITO FERRI SCELTO  TRA I 

COMPONENTI IL TAVOLO DI NEGOZIAZIONE E GRASSELLI ODILLO, MEMBRO DELLA 

COMMISSIONE CONSILIARE TERRITORIO E AMBIENTE 

GLI OBIETTIVI DEL COMITATO DI GARANZIA DURANTE IL PERCORSO DI PARTECIPAZIONE  

SONO STATI ESSENZIALMENTE QUELLI DI VERIFICARE IL DIRITTO DI ACCESSO ALLE 

INFORMAZIONI, LA PARTECIPAZIONE DEI CITTADINI  E DELLE ASSOCIAZIONI AL PERCORSO 

PARTECIPATIVO E ALLO SVOLGIMENTO PROFICUO DELLO STESSO.  

ARRIVATI A QUESTA FASE DEL PERCORSO POSSIAMO DIRE CHE LE INFORMAZIONI SONO 

STATE REGOLARMENTE PUBBLICATE SUL SITO WEB DEL COMUNE E LA PARTECIPAZIONE DEI 

CITTADINI, DELLE ASOCIAZIONI E DI TUTTI I SOGGETTI INVITATI E’STATA  ATTIVA E 

PRODUTTIVA. 

DOPO LA GIORNATA DI OGGI , IL COMITATO DI GARANZIA CONTINUERA’ A VIGILARE SULLO 

SVILUPPO DEL PROCESSO, AFFINCHE’ LE DECISIONI ASSUNTE NEL PIANO URBANISTICO 

GENERALE POSSANO CORRISPONDERE IL PIU’ POSSIBILE ALLE ASPIRAZIONI EMERSE DALLA 

COMUNITA’. IL DOCUMENTO DI PROPOSTA PARTECIPATO SARA’ PUBBLICATO SULLE PAGINE 

WEB DEDICATE IN MODO DA POTER VERIFICARE IL PIANO DI MONITORAGGIO NEL 

DETTAGLIO.  

PASSO LA PAROLA A ODILLO E TITO PER FAR EMERGERE DA LORO I TRATTI SALIENTI DI 

QUEST CAMMINO, ARRIVATO ALLE FASI CONCLUSIVE.  

SONO TANTISSIME LE PERSONE CHE HANNO PARTECIPATO AI SINGOLI MOMENTI PROPOSTI 

PER LA CREAZIONE DI UN PERCORSO PARTECIPATO, NEL VERO SIGNIFICATO DEL TERMINE.  

LA DIVERSITA’ DEI TARGET DI PERSONE CHE HANNO PARTECIPATO AI VARI INCONTRI 

HANNO PERMESSO DI FAR EMERGERE CONTRIBUTI QUALITATIVAMENTE IMPORTANTI E 

SIGNIFICATIVI PER LA CREAZIONE DI PERCORSI CONDIVISI, CONTRIBUTI CHE HANNO 

DIMOSTRATO UNA PARTECIPAZIONE ATTIVA E UNA PIENA VIVIBILITA’ DEI TERRITORI 

ABITATI E VISSUTI. 

SI E’RIUSCITI A COINVOLGERE TUTTE LE REALTA’ CHE COSTITUISCONO IL TERRITORIO E 

CHE SONO PARTNER ATTIVI DELL’AMMISNITRAZIONE COMUNALE : LA SCUOLA, I TECNICI, IL 

VOLONTARIATO, GLI AMMINISTRATORI, LE ASSOCIAZIONI DI CATEGORIA, GLI 

IMPRENDITORI, LE PICCOLE E GRANDI FRAZIONI, IL MONDO DELLO SPORT E DEL TURISMO, 

GLI AGRICOLTORI, I PICCOLI NEGOZIANTI… 

GRAZIE A MONIA CHE E’ RIUSCITA A RENDERE INTERESSANTI ED OPERATIVI GLI INCONTRI E 

LE TAPPE PROPOSTE E GRAZIE ALL’AMMINISTRAZIONE COMUNALE DISPONIBILE ED A 

DISPOSIZIONE DELLE PERSONE CHE HANNO PARTECIPATO ALLA COMPRENSIONE, ALLA 

COMPOSIZIONE,  ALLA CONDIVISIONE E ALLA COLLABORAZIONE DEL FUTURO SOSTENIBILE 

DI QUATTRO CASTELLA 

GRAZIE A TUTTI 


